

みきゃんも一緒に共同宣言 えがお 愛顔で使おう 愛媛のスマホ・ケータイ！

子どもたちは社会の宝です。その子どもたちが危険にさらされています。
何があっても子どもたちの命と安全を守ることが私たちの使命です。
「教育は家庭から」を合い言葉に、保護者としての責任を果たしましょう。

1. 子どもにスマホ・ケータイを持たせる際の一番の責任は保護者にあります。使用の利点・問題点をしっかり親子で認識しましょう。
2. 持たせる場合は家庭で話し合い、必ずルールをつくりましょう。
3. やって良いこと、いけないことは、スマホ・ケータイやネットだけでなく、ふだんの生活から守らせましょう。それぞれがモラルを高め、社会のルールを守りましょう。

スマートフォンや携帯電話は、学習、遊び、連絡、交流など、生活に必要不可欠なアイテムになりました。しかし、その危険性を理解していない子どもたちが事件に巻き込まれたり、軽い考で書き込みをしたことにより、いじめの加害者になったりする事件が身近なものになっています。

私たち愛媛県PTA連合会は子どもたちの今と未来の生活を守るため、愛媛県教育委員会・愛媛県と協力して、子どもたちのスマートフォン・携帯電話の使用に関して「愛顔で使おう 愛媛のスマホ・ケータイ！」を宣言します。

平成27年11月8日

愛媛県PTA連合会



考え方 家族みんなで スマホのルール

私たちは子供たちの情報モラル育成に取り組みます

愛媛県PTA連合会
愛媛県教育委員会

文部科学省



愛媛県のイメージアップキャラクター
みきゃん

家庭や友達、みんながつくる スリー スマホ・ケータイの安全・安心

3ステップ!

1 ルールをつくる

- スマホ・ケータイの使い方について家庭で話し合ってルールづくり
- LINEなどのSNSでは、友達やグループでマナーを守るルールづくり

2 ルールを守る

- スマホ・ケータイの使用は時間を守って(原則夜9時まで)
- 自分も他人も傷つけない、人にやさしい使い方が大切
- フィルタリングサービスを解除せず、必ず利用

3 ルールを見直す

- ルールは子どもの発達段階に応じて見直しを
- ルールの見直しは、家庭でしっかり話し合おう
- ルールの3ステップ「つくる、守る、見直す」のサイクルが大切

「3ステップ」は、スマートフォン・携帯電話を誰もが気持ちよく使用し、子どもたちを守るために必要なものです。今後、保護者の皆さんができるだけ各自の家庭やPTAでルールを決めるときに活用してください。

子どもたちには、お互いが気持ちよく、安全にスマートフォンや携帯電話を利用することができるよう、友達やグループでルールを話し合い、今と未来の安全・安心を自らの手でつくっていけるよう働きかけましょう。

私たちは今回の提案を「3ステップ運動」として推進していきます。皆さんの御理解・御協力をお願いします。



リーフレットに関する問い合わせ

愛媛県PTA連合会 TEL 089-963-4237 FAX 089-963-4231
愛媛県教育委員会生涯学習課 TEL 089-912-2930 FAX 089-912-2929